

Herrn Geschäftsführer
Lukas Wank
Globale Verantwortung -
Arbeitsgemeinschaft für Entwicklung und
Humanitäre Hilfe
Apollogasse 4/9
1070 Wien

BMEIA – VII.3 (Humanitäre Hilfe und
Nahrungsmittelhilfe)
abtvii3@bmeia.gv.at

Ges. Mag. Norbert Hack
Sachbearbeiter

Norbert.hack@bmeia.gv.at
+43 50 11 50-3486
Minoritenplatz 8, 1010 Wien

E-Mail-Antworten sind bitte unter Anführung der
Geschäftszahl an abtvii3@bmeia.gv.at zu richten

lukas.wank@globaleverantwortung.at

Geschäftszahl: 2023-0.516.905

Wien, am 19. Juli 2023

Sehr geehrter Herr Geschäftsführer!

Im Auftrag vom Herrn Bundesminister Mag. Alexander Schallenberg darf ich auf Ihr geschätztes Schreiben vom 7. Juli des Jahres wie folgt antworten:

Die österreichische Bundesregierung ist sich der dramatisch verschlechternden humanitären Situation weltweit und des steigenden Bedarfs an finanziellen und humanitären Hilfsleistungen bewusst und hat durch die massive Aufstockung der Mittel insbesondere im Bereich des Auslandskatastrophenfonds reagiert, um diesen Herausforderungen zu begegnen.

Gleichzeitig möchte ich Ihnen versichern, dass sich Österreich bei seinen EU-Partnern und im Zuge der Verhandlungen für das humanitäre Budget der EU dafür einsetzen wird, dass die EU weiterhin über adäquate Mittel verfügt, um ihrer Rolle als einer der weltweit wichtigsten Akteure im Bereich der humanitären Hilfe gerecht zu werden.

Ihnen und dem Dachverband Globale Verantwortung möchte ich für Ihren Einsatz, Ihren großen Beitrag und für die vertrauensvolle und enge Zusammenarbeit herzlich danken.

Mit besten Grüßen



Botschafter Dr. Peter Huber
Leiter der Sektion Entwicklung